



Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2020

Schriftliche Anfrage Kerstin Wenk betreffend Anstellungen von Lehrpersonen

P205373

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Ein akuter Lehrpersonalmangel ist derzeit in Basel-Stadt nicht auszumachen, sodass keine besonderen Massnahmen ins Auge gefasst werden. Auch betreffend der Qualität oder der Belastung besteht kein spezieller Handlungsbedarf. Pandemie-bedingt ist die Belastung des Gesamtsystems Schule zwar sehr hoch, doch das dürfte sich beruhigen, sobald keine Pandemiesituation mehr vorliegt.

